

Amplia mayoría de españoles critica huída del exmonarca Juan Carlos



Madrid, 10 ago (RHC) Casi dos tercios de los españoles creen que el rey emérito Juan Carlos I no debería haberse marchado al exterior en medio de un escándalo financiero.

Una encuesta realizada por el instituto Sigma Dos para el periódico El Mundo ha revelado que casi un 63,3 % de los encuestados considera que era una mala idea que el exmonarca de 82 años se fuera, mientras que el 27,2 % estaba de acuerdo con su marcha.

La encuesta que fue realizada entre los días 4 y 6 de agosto —después de su salida— muestra que el 80,3 % opina que el rey debería enfrentarse a cualquier posible procedimiento legal, mientras que un 12,4 % piensa que Juan Carlos no tiene que responder sobre nada. Un 7,3 % de encuestados en la categoría “no sabe/no contesta”.

Juan Carlos, que abdicó en 2014 a favor de su hijo Felipe, anunció abruptamente su decisión de irse el lunes, pero no ha habido confirmación oficial de adónde se fue, lo que ha desencadenado las especulaciones sobre su paradero.

La decisión del rey emérito llega en momentos en los que la justicia, tanto en Suiza como en España, investiga el origen de los 100 millones de dólares que Juan Carlos habría recibido secretamente por un contrato con Arabia Saudí en una cuenta en Suiza.

Juan Carlos está acusado de haber cobrado una comisión por la licitación del proyecto de la construcción del tendido de alta velocidad ferroviaria entre las ciudades saudíes de La Meca y Medina a la marca Alta Velocidad Española (AVE) en 2011.

La Corona española enfrenta varios escándalos, como el caso Nóos y la condena al marido de la infanta Cristina, Iñaki Urdangarín; y el caso de la actriz Bárbara Rey, que han puesto en jaque su perpetuación. Varias formaciones políticas abogan por el fin del reinado de los Borbón y la instalación de una república.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/231071-amplia-mayoria-de-espanoles-critica-huida-del-exmonarca-juan-carlos>



Radio Habana Cuba